



# Un nouveau conseil municipal d'enfants



**CONSEIL MUNICIPAL D'ENFANTS.** Neuf nouveaux conseillers ont été élus pour un mandat de deux ans. PHOTO MICHEL VARLIETTE

Alexis Badoil, maire, assisté de Sylviane Fayot et de Sandrine Drivon, ont invité les jeunes de la commune à la mairie pour procéder au renouvellement du conseil municipal d'enfants, au mois de décembre.

Douze candidats âgés de 9 à 11 ans se sont présentés pour former la future équipe de neuf conseillers, pour un mandat de deux ans. Suite au vote à bulletin secret, ont été

élus Léa Maldéra, Romand Léger, Neela Thizy, Audric Chabaud, Maïly Margottat, Gaston Dailly, Maëlle Aubanel, Noah Genin et Loïc Crozier.

Dans la continuité de leurs prédécesseurs, qui avaient aménagé l'abribus de Laffay, organisé une chasse aux œufs pour Pâques et participé à la décoration du village pour Noël, les nouveaux élus mèneront des actions pour participer activement à la vie de la commune. ■